

Le franais suit l'anglais

The latest on credit transfer in Ontario. | Dernires nouvelles concernant la reconnaissance des crdits.
*|IFNOT:ARCHIVE_PAGE|*Email not displaying correctly? [View it in your browser.](#)
Le courriel ne s'affiche pas correctement? [Ouvrez le courriel dans votre navigateur.](#)*|END:IFI|*

2014-15
Volume 2 – Issue 2
December

ONCATnews

Happy Holidays from ONCAT



Message from the Executive Director

What a year it has been. Before taking some time to be with family and friends, I wanted to pause and recognize the significant accomplishments we’ve achieved throughout the year thanks to the dedication and support of our 44 college and university partners across Ontario, student groups, our government partners, and our Board of Directors.

[Read the Executive Director's message.](#)

ONCAT releases Requests for Proposals (RFPs)

ONCAT has issued Requests for Proposals (RFPs) for new postsecondary Pathway Development Projects and for Research Projects on credit transfer in the province of Ontario.

[Read more about the RFPs for new postsecondary Pathway Development Projects and Research Projects on credit transfer in the province of Ontario.](#)

ARUCC/PCCAT National Transcript Project - Phase 2

The Association of Registrars of the Universities & Colleges of Canada and the Pan-Canadian Consortium on Admissions & Transfer have now launched phase 2 of the ARUCC/PCCAT National Project Transcript Guidelines and Transfer Credit Nomenclature Study.

[Read more about the release of the report and the Phase 2 project announcement.](#)

ONCAT Board of Directors seeking applications from university students with transfer experience

The ONCAT Board of Directors has a vacancy, and is currently seeking applications from a student who is currently enrolled at a university and whom has experienced a transfer between institutions.

[Read more information on the position, and for details on how to apply.](#)

Save the date for our 4th Annual Student Pathways in Higher Education Conference: April 19-21, 2015

Please mark your calendars! ONCAT is thrilled to announce that our 4th Annual Student Pathways in Higher Education will be taking place April 19-21, 2015.

In the coming weeks, we will be inviting our partners to submit proposals for presentations, so please stay tuned.

Ontario Council on Articulation and Transfer
180 Dundas St. West, Suite 1902
Toronto, Ontario M5G 1Z8
Tel: (416) 640-6951
Fax: (416) 640-6959
www.oncat.ca
info@oncat.ca
[Follow us on twitter](#)

Student looking to transfer? Visit ONTransfer.ca

ONCAT is funded by the Government of Ontario

*IIFNOT:ARCHIVE_PAGE|*This email was sent to *IEMAIL|* because you are subscribed toÂ *ILIST:DESCRIPTION|*.

[If you no longer wish to receive emails please unsubscribe](#)
[Update preferences](#)
[Forward to a friend](#)

[ONCAT privacy policy](#)

IIF:REWARDS| *IHTML:REWARDS|* *IEND:IFI|*
IEND:IFI|

Le CATON vous souhaite de joyeuses fêtes



Message du directeur exécutif

Quelle belle année ce fut. Avant de passer du temps en famille et entre amis, je voulais prendre une pause pour reconnaître les accomplissements significatifs que nous avons réalisés tout au long de l'année grâce au dévouement et au soutien de nos 44 partenaires universitaires et collégiaux en Ontario, des groupes d'étudiants, de nos partenaires gouvernementaux et de notre conseil d'administration.

[Lire le message du directeur exécutif.](#)

Le CATON publie des demandes de propositions

Le CATON a publié des demandes de propositions (DP) pour de nouveaux projets de collaboration de parcours de transfert postsecondaires et pour des projets de recherche sur la reconnaissance de crédits dans la province de l'Ontario.

[Apprenez-en plus sur les demandes de propositions \(DP\) pour de nouveaux projets de collaboration de parcours de transfert postsecondaires et pour des projets de recherche sur la reconnaissance de crédits dans la province de l'Ontario.](#)

Projet de transcription national de l'ARUCC et du CPCAT – Phase 2

L'Association des registraires des universités et collèges du Canada et le Consortium pancanadien sur les admissions et les transferts ont lancé la phase 2 des Lignes directrices relatives au projet de transcription national de l'ARUCC et du CPCAT ainsi que de l'étude de nomenclature sur les transferts de crédits.

[Apprenez-en davantage à propos de la publication du projet et de l'annonce de la phase 2 du projet.](#)

Le conseil d'administration du CATON est à la recherche de candidatures d'étudiants universitaires ayant de l'expérience en transferts

Le conseil d'administration du CATON a un poste à pourvoir et est à la recherche de candidatures d'étudiants qui sont présentement inscrits à l'université et qui ont de l'expérience en transferts entre différentes institutions.

[Lisez le document fourni à cette fin afin d'obtenir de plus amples renseignements sur le poste et des détails sur le processus de candidature.](#)

Retenez la date de notre quatrième conférence annuelle sur le parcours des étudiants dans l'enseignement supérieur : 19 au 21 avril 2015

Faites une croix sur votre calendrier! Le CATON est ravi d'annoncer que sa quatrième conférence annuelle sur le parcours des étudiants dans l'enseignement supérieur se tiendra du 19 au 21 avril 2015.

Au cours des prochaines semaines, nous inviterons nos partenaires à soumettre des propositions de présentations, alors demeurez à l'affût.

Conseil pour l'articulation et le transfert - Ontario
180, rue Dundas ouest, bureau 1902
Toronto (Ontario) M5G 1Z8
Tél.: 416 640-6951
Téléc.: 416 640-6959
www.oncat.ca
info@oncat.ca
[Suivez-nous sur Twitter](#)

*IFNOT:ARCHIVE_PAGE*Ce courriel a été envoyé à *EMAIL* parce que vous êtes abonné à *LIST:DESCRIPTION*.
[Si vous ne souhaitez plus recevoir de courriel, priez de se désabonner](#)
[Mettez à jour les préférences](#)
[Envoyer à un ami](#)

[Politique de confidentialité du CATON](#)

|MC:SUBJECT|

Vous êtes un étudiant qui souhaitez un transfert?
Aller à ONTransfer.ca

IIF:REWARDSI *HTML:REWARDSI* *IEND:IFI*
IEND:IFI

CATON est financé par le gouvernement de l'Ontario